



Bonjour à tous,

Le samedi 21 octobre 2006 aura lieu à Lyon la **GULUWALK**, marche silencieuse (départ à 16h00 de la Place Bellecour, direction Place Carnot) et animations musicales (Place Carnot de 18h00 à 21h00 : troupe de percussionnistes DONI-DONI,...) en faveur des populations déplacées de l'Ouganda.

### GULU – OUGANDA (Afrique du Nord)

Gulu est l'une des principales localités du nord de l'Ouganda (Afrique de l'Est), qui accueille depuis maintenant près de 20 ans les populations déplacées du fait de la guerre civile dans le pays<sup>(1)</sup>. Depuis 1986, les rebelles de l'Armée de résistance du seigneur (LRA)<sup>(2)</sup> font régner la terreur dans cette partie du pays. En vingt ans, la LRA a fait des dégâts considérables sur la population: on estime qu'environ 100 000 personnes ont été tuées et environ 2 millions de personnes ont été déplacées (soit 80% de la population). La plupart vivent dans des camps surpeuplés et insalubres (absence d'eau potable, de nourriture, de médicaments pour soigner paludisme, diarrhée, pneumonie et autres maladies) en butte aux abus d'une armée censée les protéger.



Plus de 20.000 ont été enlevés par les rebelles : dès l'âge de 7 ans, les Garçons sont employés comme soldats et les filles comme « esclaves du sexe ».

### GULUWALK ([www.guluwalk.com](http://www.guluwalk.com))

L'objectif principal de la journée du 21 octobre est de "raconter" au monde entier, au travers d'une marche dans différentes villes du monde, l'horrible histoire de ces populations déplacées (« Night Commuters » en anglais) ou les « Navettes de la nuit ».

Chaque nuit, parmi des milliers, environ 40.000 enfants marchent pendant des heures de leurs villages pour atteindre les principales villes afin de dormir dans un espace plus sécurisé... Le matin, ils retracent le chemin inverse pour aller à l'école et vaquer à leurs corvées quotidiennes.

<sup>(1)</sup> Historique du conflit : en 1986, le président Ougandais actuel (Yoweri Museveni) organisa un coup d'état qui renversa l'ancien président (Milton Obote). En 1989, Joseph Kony (dirigeant d'une ancienne armée rebelle en Ouganda du Nord), 25 ans, débute une lutte contre le gouvernement Museveni et les militaires de l'Ouganda, formant l'armée de résistance du seigneur (LRA), avec pour but de terroriser les civils.

<sup>(2)</sup> LRA, armée de résistance du seigneur, dirigée par Kony. Dès le départ, cette armée a exhibé sa cruauté surtout envers les enfants : découper des lèvres, des nez, des mains et des oreilles, fermer des bouches à l'aide de cadenas pour ceux qui ont eu de mauvaises paroles contre le LRA,... Les attaques se limitaient au Nord du pays, et elles s'étendent maintenant à l'Est...

C'est la 2<sup>ème</sup> édition de cette journée, sur l'initiative de 2 canadiens de l'association Humanitaire « Athletes for Africa », Adrien Bradbury et Kerian Hayward, qui ont été touchés par l'incroyable histoire des « Nights Commuters ».

## ORGANISATIONS (ONG) IMPLIQUEES DANS LE PROJET GULUWALK

ATHLETES FOR AFRICA ([www.athletesforafrica.com](http://www.athletesforafrica.com)) et UGANDA RISING ([www.ugandarising.com](http://www.ugandarising.com)) sont les deux principales ONG impliquées dans l'organisation de cette GULUWALK, notamment dans la collecte et la centralisation des dons (détails de la distribution et des autres associations impliquées sur le lien <http://www.guluwalk.com/donate/>).

A ce jour, on dénombre pour cette mobilisation :

- 19 villes au Canada
- 34 villes au USA
- 19 sites à l'international (Angleterre, Australie, Chine, Danemark, France, Irlande, Italie, Kenya, Serbie, Togo,...)

Soyez nombreux à participer à cette marche. Communiquez autour de vous : collègues, amis, familles... sensibilisez les au maximum !! Nous comptons sur votre solidarité et votre soutien.

Pour toute demande d'information complémentaire (déroulement précis de la journée, demande d'affiches - affichettes,...), n'hésitez pas à nous contacter par courriel : [guluwalk.lyon@hotmail.fr](mailto:guluwalk.lyon@hotmail.fr)

L'équipe Guluwalk Lyon,

